Martes 30 de abril de 2024 | 2€ | Año XXXVII | nº 11.495 | Segunda Edición

**★** www.expansion.com

ESTE FIN DE SEMANA

80 CUESTIONES CLAVE

PARA HACER LA DECLARACIÓN

### HOY SUPLEMENT

### **Expansión Jurídico**

Vuelven las grandes operaciones transfronterizas

### Inversor

Récord de negociaciones del oro p2

### La Sepi recibe otros 500 millones para subir en Telefónica P4

**Sacyr** gana un 6% más tras reforzar su actividad concesional

- Unicaja obtiene 111 millones, un 23% más que el año anterior
- Abanca consigue 158,4 millones y eleva su beneficio un 50%
- Línea Directa afianza su vuelta al beneficio ganando 10 millones

P6, 16 y 17

**Griffiths:** "Solo haremos coches eléctricos para **Seat** si es rentable" **P8** 

ISS y Glass defienden a **Repsol** en la guerra del 'ecopostureo' **P7/LA LLAVE** 

El **IPC** repunta una décima, al 3,3% P32

### 8-9 MAYO



Retos para una nueva era económica y geopolítica P12-13



Pedro Sánchez, durante su comparecencia de ayer.

## Sánchez sigue y anuncia una "limpieza" política

- El presidente dice que quiere evitar que "el fango colonice la vida pública"
- Se intensificará el control estatal en Naturgy, Telefónica, Indra y Talgo
- Sus socios nacionalistas critican a Sánchez por su "frivolidad electoralista"
  - Feijóo: "Sánchez quiere colar un cambio de régimen por la puerta de atrás"

OPINIÓN Miriam González Durántez El caso Sánchez y la exposición de los políticos por falta de un código ético Clemente Polo "He decidido seguir" (Ya lo sabíamos)

José María Rotellar El teatro de Sánchez Javier Ayuso Sánchez cierra su opereta llamando a defender la democracia Iñaki Garay Un punto y aparte que da miedo

P24 a 30 y 51/EDITORIAL

# Puig sale a 24,5 euros, el nivel máximo por la alta demanda

Empezará a cotizar el 3 de mayo con un valor bursátil de 13.900 millones

Ya está todo preparado para la mayor OPV del año en todo el mundo. La fuerte demanda ha llevado a Puig a saltar al parqué en el precio máximo: 24,5 euros. Su objetivo es captar alrededor de 3.000 millones. **P3/LALLAVE**  Habrá una OPV de acciones que están en manos de la familia Puig y una OPS de títulos nuevos La compañía seguirá controlada por la familia y prevé repartir un dividendo del 40% del beneficio

# Escándalo en Applus: la CNMV prohíbe a los fondos comprar

Ofrecían un precio superior a la opa ps

### IVUELVE EL PLAN PERFECTO PARA EMPRESAS Y GRUPOS! SHOW, DINNER & PARTY



WAHSHOW.COM

ENTRADAS PARA GRUPOS OM GRUPOS@WAHSHOW.COM 910 73 62 01

# BBVA gana 2.200 millones y mejora su rentabilidad

BBVA aumentó un 19% su beneficio en el primer trimestre al ganar 2.200 millones. El banco logró una importante mejora en márgenes y rentabilidad, lo que le permite prever para este año "un crecimiento a tasas de doble dígito". México aporta el 56% de los beneficios, mientras que España supone cerca del 29%. **P15** 

ANÁLISIS
Por Salvador Arancibia
BBVA y Unicaja,
dos modelos que
generan resultados
positivos P16



Carlos Torres, presidente de BBVA.

## Las llaves que abren las puertas del lujo

GUÍA MICHELIN Estrena en España un listado de hoteles que destacan por sus experiencias y estancias sobresalientes.

### Emelia Viaña. Madrid

Ubicado en Sardón de Duero (Valladolid), Abadía Retuerta LeDomaine fue diseñado por el arquitecto Marco Serra que convirtió un monasterio del siglo XII en un hotel de lujo. Rodeado de doscientas hectáreas de viñedos y con una apuesta clara por la sostenibilidad, alberga el restaurante Refectorio, galardonado con una Estrella Michelin y una Estrella Verde y dirigido por el chef Marc Segarra. Desde ayer dispone, además, de tres llaves Michelin, reconocimiento más alto de un listado que se estrena en España. Y es que tras publicarse el pasado 8 de abril en Francia y hace tan sólo cinco días en Estados Unidos, España ha sido el tercer mercado en el que Guía Michelin desvela una selección de establecimientos hoteleros que por sus experiencias y estancias sobresalientes merecen formar parte de él.

Este primer listado reconoce el esfuerzo realizado por este hotel de 27 habitaciones y tres suites y por eso le premia con la máxima categoría, algo que sólo consiguen otros cuatro establecimientos en España: Torre del Marqués Hotel Spa & Winery (Teruel), Terra Dominicata - Hotel & Winery (Tarragona), Atrio Restaurante Hotel (Cáceres) y Mandarin Oriental Ritz (Madrid). Todos son destinos en sí mismos, ofrecen un servicio perfecto y esmerado y apuestan por el arte, la arquitectura o la gastronomía.

Además, la Guía Michelin distingue a doce hoteles con dos llaves Michelin y a otros ochenta con una llave. "Cada establecimiento es una joya labrada por los talentosos profesionales que trabajan en ellos", reconoce Gwendal Poullennec, director Internacional de la Guía Michelin que espera que este nuevo listado ayude a los viajeros a disfrutar de estancias "inolvidables".



### EL ALMA DE UN ESPACIO ÚNICO

San Norberto fundó la orden premostratense en 1120 en la Abadía Premontré, en Francia. La vida en comunidad debía aunar la meditación y las actividades apostólicas. Bajo esta premisa, en 1146 se construyó a orillas del río Duero Retuerta como filial de la casa francesa. En 1662 se incendió y se volvió a construir y, junto con Santa María de La Vid, sobrevivió a la destrucción napoleónica en 1809. Tristemente, en el siglo XX se pusieron a la venta muchos de sus tesoros artísticos. Hasta 1931, que pasó a ser considerada bien de interés histórico. El arquitecto Marco Serra entendió su importancia histórica y trasladó ese alma única a un hotel de lujo que es uno de los únicos cinco tres llaves Michelin.

#### | EL ESPÍRITU DE CÉSAR RITZ

Mandarin Oriental Ritz, Madrid ocupa un palacio de estilo 'belle époque' situado en el conocido como el Triángulo del Arte de la capital. Ofrece un servicio perfecto y esmerado, una meticulosa restauración que homenajea el espíritu pionero de César Ritz y que corre a cargo del chef Quique Dacosta, instalaciones de deporte y bienestar que firma The Beauty Concept y 120 habitaciones y suites cuyo diseño firman los parisinos Gilles & Boissier. Todo eso le hace merecedor de tres llaves Michelin.





### **DISFRUTAR DEL SILENCIO**

En el parque natural de la sierra de Montsant, en la pequeña ciudad de Escaladei (Tarragona), Terra Dominicata - Hotel & Winery se encuentra en los edificios de una granja de un antiguo monasterio del siglo XII. Las habitaciones conservan su carácter rústico, desde los techos con vigas a los suelos de madera, pasando por algún que otro muro de piedra original. Totalmente integrado en su entorno natural, el hotel invita a disfrutar de un retiro tranquilo.





### FILOSOFÍA KILÓMETRO CERO

Situado en la comarca de Matarraña, Torre del Marqués Hotel Spa & Winery (Teruel) está ubicado en una torre del siglo XVIII. Sus 18 habitaciones, que combinan paredes de piedra desgastada y un interiorismo contemporáneo, ofrecen una estancia con vistas a olivares y viñedos, así como un enfoque respetuoso con el medio ambiente y una filosofía culinaria de kilómetro cero.

### ARQUITECTURA, ARTE, VINO Y GASTRONOMÍA

Dirigido por Toño Pérez y José Polo y galardonado con tres Estrellas Michelin, Atrio Restaurante Hotel, que forma parte de la prestigiosa asociación Relais & Châteaux, destaca por el refinamiento y la calidad de sus catorce habitaciones, magistralmente integradas en la fachada de piedra de un edificio en la ciudad amurallada de Cáceres. A cargo de los arquitectos Luis Mansilla y Emilio Tuñón, su rehabilitación sigue siendo un ejemplo de respeto por la historia. Hoy destaca también por su bodega y por su colección de arte.